

Nombre del Alumno: Jose Manuel Espinoza Lopez

Nombre del Tema: Inteligencia Emocional y Tipos de Amor

Nombre de la Materia: Desarrollo Humano

Nombre del Profesor: Luz Maria Castillo Moreno

Nombre de la Licenciatura : Contaduría Publica y Finanzas

Cuatrimestre 6

BIBLIOGRAFÍA BÁSICA Y COMPLEMENTARIA:

• **Desarrollo de liderazgo, National Minority Aids Council; Enlace:**

<https://targethiv.org/sites/default/files/file-upload/resources/desarrollo-de-liderazgo.pdf>

• **Erotismo y sexualidad ; publicado en 2013; Pdf**

Enlace:<http://biblioteca.clacso.edu.ar/gsd/collect/ar/ar010/index/assoc/D10142.dir/Schauerfler.pdf>

ufler.

• **Herrera Garnica, Gloria Rebeca de Fátima; 2013 .Desarrollo humano; Pearson,**

• **Huerta Pérez, Isidro; 2011. Cimientos para el desarrollo personal;**

• **Sacasa, María del Carmen; ,2012. Programa de las Naciones Unidas para el desarrollo**

México; PNUD

• **Suarez Pérez, Claudia Angelina; Desarrollo humano 3. 2011.La adolescencia; Trillas.**

DESARROLLO HUMANO

Inteligencia emocional:

Es un buen indicador para saber si una persona será exitosa en la vida. La puntuación del test de inteligencia, decían, podría establecer una relación fuerte con el desempeño académico y el éxito profesional. No obstante, los investigadores y las corporaciones empezaron a detectar hace unas décadas que las capacidades y habilidades necesarias para tener éxito en la vida eran otras, y éstas no eran evaluables mediante ningún test de inteligencia.

1.



Características (origen del término):

Surge como un concepto completamente novedoso acuñado del escritor, psicólogo y profesor Harvard Daniel Goleman, en el año 1995, quien escribió un libro titulado - La inteligencia emocional. En ese libro el explicaba que la inteligencia de una persona no solo implica las habilidades o destrezas matemáticas o lingüísticas puesto que existe un gran abanico de inteligencias que deben ser tenidas en cuenta. Ahí mismo Goleman utiliza términos como alfabetismo emocional, empatía, artes sociales entre otros.

Inteligencia tradicional :

Aquella se mide por variables duras donde la capacidad de la persona está determinada por un CI (coeficiente intelectual) que indica cuan inteligente (capacidades académicas) tiene, no llegaba a explicar por que en ciertos casos una personas con un reducido CI llegaba a alcanzar resultados tan positivos a nivel social, alta estima, gran respeto , grandes logros a nivel personal, etc. Es decir, llegaba a ser un líder nato.



Capacidades emocionales:

Es un concepto que viene de la mano de una nueva concepción mediante la cual se tiene en cuenta que la inteligencia no es pura y exclusivamente una cuestión de capacidades innatas sino que, por el contrario el cerebro aprende a lo largo de toda la vida de la persona y está será mediada en gran parte por la inteligencia emocional.

Reconocimiento y dominio:

Una persona con este tipo de inteligencia es capaz de reconocer las propias emociones y dominarlas así como también es capaz de reconocer ajenas y comprender más allá de lo que expresan las palabras.



DESARROLLO HUMANO

Tipos de amor:

El amor se define como sentimiento intenso del ser humano que, partiendo de su propia insuficiencia, necesita y busca el encuentro y unión con otro ser. Sentimiento hacia otra persona que naturalmente nos atrae y que, procurando reciprocidad en el deseo de unión, nos completa, alegra y da energía para convivir, comunicarnos y crear. Sentimiento de afecto, inclinación, y entrega a alguien o algo.

1.



Amor Eros:

Es el amor sexual o pasional y es el amor más cercano a nuestra construcción moderna del amor romántico. En el mito griego, es una forma de locura provocada por una de las flechas de cupido. La flecha rompe nuestras defensas y "caemos" enamorados.

AMOR FILIA: Es una buena voluntad compartida. Aristoteles creía que una persona puede tenerle buena voluntad a otra por una de tres razones: es útil, es agradable y, sobre todo, porque es buena, esto es racional y virtuoso.

Amor Storge :

Es un tipo de filia que trata con el amor entre padres e hijos. Es diferente de la mayoría de las filias en el sentido de que tiende a ser unilateral o asimétrico, especialmente con niños pequeños. En un sentido más amplio, Storge, es el cariño que surge de una familia o dependencia.

AMOR AGAPE: Es el amor universal, como el amor a extraños, la naturaleza, o un dios. A diferencia de Storge, no depende de una filiación o familiaridad.



Amor Ludus:



Es un amor juguetón y sin compromisos. Puede involucrar actividades como juegos y bailes, o un coqueteo y seducción mas abierto. El enfoque está en la diversión y a veces también en la conquista, sin compromisos. Las relaciones de Ludus son casuales, nada demandantes y sin complicaciones, pero, a pesar de todo eso, pueden ser muy duraderas.

Amor Pragma:

Es un tipo de amor platónico fundamentado en la razón o el deber y los intereses de uno a largo plazo. La atracción sexual se pasa a segundo plano en favor de cualidades y compatibilidades personales, metas compartidas y el deseo de hacer que las cosas funcionen.

